魅力を高め、 を十分に生か ごし方など、 水戸 ちの活力を高めて

水戸」の実現に向けて

感染症対策の徹底にご協力をお願を思いやる心を大切にしながら行った民の皆様、事業者の皆様におか 引き続き、 発展させて 市民 人の流れを生み出すことで、 、くためには、明るい の皆様の 感染症対策に取 いきたい う行動し、 分析能力な 命と健康を守る責 働き方や過 組んでき たる姿 まちを 与えま 和3年 強み

に経済回復を促すことが政に反映し、市民の皆様私たち議員は、地域住民私たち議員は、地域住民 をいただき、 せ 型コ さて、 市政発展の ロナ たことの 昨年 ウイルス感染症 親んでいきな議員一丸とな 10月の議会にお きますの 全力を尽く のような状況のなかにあってた厳しい一年になったものと生活のなか、大変なご苦労と症の猛威により、これまで経の皆様におかれましても、新全力を尽くしていきます。 心から祈念し、新年のご挨と希望にあふれる実り多い 感染症の早期の収束とと つ る前の平穏な日常を取り その責任の重さを自覚 ので、引続き、ご支援て議会活動の充実や機 こして地域の声t 仏況のなかにあったもの 就任しま 新年をお ご協力 7 声を

議員一丸となって 市民の皆様とともに

水戸市議会議長 内藤

水戸城大手門・二の丸角櫓

魅力ある「魁の

大手門は、水戸城の正門にあた る、最も格式高い門です。令和2年 戸時代初期の様式を残す古風な城 門で、土塁に接する城門としては 国内最大級の規模を誇ります。

また、まもなく完成予定の二の 丸角櫓は、水戸駅北口ペデストリ できます。オープン時期など、詳 細は、今後「広報みと」などでお知



2021年水戸の梅大使

新型コロナウイルス感染症の影響で令和 2年中の大半の活動が中止となったため、継 続を希望した7名が昨年に引続き務めます。 水戸の梅まつりなどで皆様にお会いでき ることを楽しみに、令和3年も水戸の魅力 を発信していきます。

人力車・俥夫 (絵になる水戸プロジェクト)

(左から)内藤丈男議長、高橋靖市長、2021年水戸の梅大使 池田実鈴さん・佐藤夏帆さん、俥夫 陣野巧真さん

令和3年 新年のごあいさつ

水戸の歴史的景観を背景にして、大正ロマ ンをコンセプトに、人力車を走らせる活動を 行っている「絵になる水戸プロジェクト」。

(水戸城大手門前で撮影)

今後、水戸の梅まつりなどでも人力車を走 らせる予定です。ぜひ、人力車に乗って水戸 の風を感じてみてください。

